

Les Côte-d'Oriens en piste

La saison estivale s'ouvre officiellement ce week-end avec le traditionnel rendez-vous des interclubs. Unique compétition par équipes de la saison, elle permet à tout le monde de se retrouver ensemble avant les premiers meetings et les championnats.

En Elite, le DUC sera sur le tartan de Lyon-Parilly avec l'espoir de se qualifier en poule haute mais cela risque très difficile en dépit de l'apport de la fusée du sprint dijonnais Orlann Ombissa D'Zangué et de la perchiste Télié Mathiot.

La réserve du DUC (N2) à Dijon, risque de rencontrer des difficultés pour terminer dans les huit premières équipes françaises et devra vraisemblablement matcher dans quinze jours pour se maintenir.

Descendu en N2B, la saison dernière, l'objectif d'Athlé 21 est clairement affiché : remonter en N2A. «ça fait quinze jours que l'équipe est constituée», précise Franck Berenguer. Un beau gage de sérieux.

Pour le voisin de Chenôve, l'objectif est plus modeste avec le simple maintien en N2B. Les deux équipes dijonnaises matcheront comme le DUC 2 à Colette-Besson.

Publié le 09/05/2010